

Einladung

Die Bürgerinitiative gegen die Stadtautobahn B26 diskutiert über alternative Verkehrsanbindungen des Hafens und die wirklichen Verkehrszahlen!

Am 23. Juli 2013 – 19:30 Uhr

In der Stadthalle Aschaffenburg –
Konferenzraum K1 – (1. Stock)

Referent: Dieter Hennecken,
Mitglied des ADFC und ehemaliger Stadtplaner



Der Bürgerinitiative liegen aktuelle Verkehrszahlen vor, die den massiven Ausbau massiv in Frage stellen. Gleichzeitig gibt es Alternativen in Form von Kreisverkehren die die Anbindung des Hafens verbessern und den Verkehrsfluss auf der B26

verflüssigen würden. Diese Zahlen und Alternativen wollen wir den interessierten Bürgerinnen und Bürgern vorstellen. Zur Versammlung sind alle Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen.

Ihre Bürgerinitiative: „Keine Stadtautobahn B26!“

Sprecherrat: Andreas Schubring, Johannes Büttner, Stefan Wagener, Iris Wrede

Kontakt: Andreas Schubring, Dalbergstr. 35, 63739 Aschaffenburg, (jb:0170-3333722), drschubring@aol.com